

**Ressort  
Publikationen**

Günther Jehle



Das Vereinsjahr 2021 war leider von einer recht ermüdenden Coronavirus-Pandemie geprägt und hatte Einfluss auf fast alle Vereinsaktivitäten des LAV. Glücklicherweise konnten unsere hauseigenen Publikationen dennoch im gewohnten Rahmen erscheinen.

Der «Enzian» fand zur Freude der LAV-Mitglieder wie immer den Weg in die guten Stuben, sei es online oder auch wie bisher in Papierform.

Die «Bergheimat» erschien nach den Sommerferien erstmals unter meiner Redaktion. Bei dieser Gelegenheit möchte ich allen Autoren danken für das gute Gelingen der «Bergheimat»; es sind dies die Kollegen und Bergfreunde Hans Brunhart und Felix Vogt aus Balzers sowie Alt-Redaktor Pio Schurti aus Triesen.

Auch unsere neu aufgeschaltete Homepage wurde recht intensiv als Informationsorgan benützt und 49'348 mal angeklickt. Die neu verwendeten QR-Codes sind eine weitere schöne und interessante Bereicherung für unsere Publikationen. Ich hoffe, dass unsere Veröffentlichungen auch in Zukunft bei den LAV-Mitgliedern gut ankommen.